

Coparmex

Pide el sector empresarial incentivo fiscal para invertir

➤ Así se acelerarán los capitales en el corto plazo: Juan Pablo Castañón

ISABEL BECERRIL
ibecerril@elfinanciero.com.mx

El sector empresarial pidió a la Secretaría de Hacienda flexibilizar su postura y otorgar incentivos fiscales a las empresas, “porque sólo así las inversiones se acelerarán”, advirtió Juan Pablo Castañón, presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)**.

“Hay interés de los capitales por el México que se puede construir en los próximos años, pero para



ESFUERZO. Es necesario continuar con el programa de formalización: Castañón.

aterrizarlos en el corto plazo, nosotros sugerimos que haya incentivos” dijo.

TEMOR DEL SECTOR EMPRESARIAL

El representante del sector patronal pidió al Congreso de la Unión que no sean incluidas todas las voces en la discusión y aprobación de las leyes secundarias en energía, porque con ello “se corre el riesgo de que los cambios en esta materia no sean realmente profundos y esto sí es un gran temor, porque al incluir a todas las voces, difícilmente se contará con una reforma que verdaderamente otorgue seguridad jurídica”.

“Para que en el segundo semestre del año se palpe realmente una recuperación, se requiere un impulso a la economía interna, al consumo local entre pequeñas y medianas empresas, para que comiencen a fluir nuevas inversiones”, señaló en entrevista.

Castañón indicó que la reforma fiscal debe ser promotora de las inversiones, por eso hay que encontrar fórmulas para promoverlas; además, agregó, “existen buenas expectativas para el país en el mediano plazo, ahí no discutimos, pero en el corto plazo se tiene la urgencia”.

